

Crochet

GRANNY SQUARE HEADBAND

BANDEAU GRANNY SQUARE

Kit De Crochet

BEGINNER LEVEL



YouTube Workshop

How To Crochet Comment Faire Du Crochet

Please scan the QR code on the top right of the page to visually see all 6 crocheting techniques below.

Veuillez scanner le code QR en haut à droite de la page pour voir visuellement les six techniques de crochet ci-dessous.

Single Crochet (sc):

- Insert the hook into the stitch, yarn over, pull through, yarn over again, and pull through both loops.

Maille Serrée (sc):

- Insérez le crochet dans la maille, faites un jeté, tirez une boucle, refaites un jeté et tirez à travers les deux boucles.

Increase Crochet (inc):

- Make 2 single crochets in the same stitch.

Augmentation Au Crochet (sc):

- Faites 2 mailles serrées dans la même maille.

Decrease Crochet (dec):

- Make 1 single crochet to crochet half of the next 2 stitches into 1 stitch.

Diminution au crochet (dec):

- Faites 1 maille serrée en crochétant la moitié des 2 mailles suivantes ensemble pour n'en former qu'une seule.

Triple Crochet (tr):

- Continuously make 3 single crochets after reserving 2 loops on the crochet hook.

Faites Une Double Bride (tr):

- Crochetez continuellement 3 mailles serrées après avoir gardé 2 boucles sur le crochet.

Double Crochet (dc):

- Continuously make 2 single crochets after reserving 1 loop on the crochet hook.

Faites Une Double Bride (tr):

- Crochetez continuellement 2 mailles serrées après avoir gardé 1 boucle sur le crochet.

Half Double Crochet (hdc):

- Make 1 single crochet after reserving 1 loop on the crochet hook.

Demi-Bride (hdc):

- Faites 1 maille serrée après avoir réservé 1 boucle sur le crochet.

1



R1: 4 ch, sl, 3 ch, 2 dc, 2 ch, (3 dc, 2 ch) x 3 times [12 sts]

Please use the blue yarns. Chain 4, make a slip stitch to form a ring. Chain 3 (counts as first double crochet). Work 2 double crochets into the ring. Chain 2. Repeat (3 double crochets, chain 2) three times. Total: 12 stitches in this round.

Veuillez utiliser les fils bleus. Faire 4 mailles en l'air, puis une maille coulée pour former un anneau. Faire 3 mailles en l'air (équivaut à la première bride). Faire 2 brides dans l'anneau. Faire 2 mailles en l'air. Répéter (3 brides, 2 mailles en l'air) trois fois. Total: 12 mailles pour ce tour.

2



R2: (3 dc, 2 ch, 3 do, ch) x 4 times [24 sts]

Please use the pink yarns. 3 double crochets, chain 2, 3 double crochets, chain 1. Repeat 4 times around. Total: 24 stitches in this round. Note: Each repeat is worked into one corner of R1, creating 4 corners with chain-2 spaces.

Veuillez utiliser les fils roses. Faire 3 brides, 2 mailles en l'air, 3 brides, 1 maille en l'air. Répéter 4 fois tout autour. Total : 24 mailles pour ce tour. Remarque: Chaque répétition se travaille dans un angle du rang 1, créant 4 coins avec des espaces de 2 mailles en l'air.

3



R3: [(3 dc, ch), (3 dc, 2 ch, 3 dc, ch)] x 4 times [36 sts]

Please use the yellow yarns. Repeat 4 times: Work 3 double crochets, 1 chain then in the same space work 3 double crochets, 2 chains and 3 double crochets followed by 1 chain. This will total 36 stitches. Please note: Each (3 dc, ch) is completed at the middle of R2 and each (3 dc, 2 ch, 3 dc, ch) is at each 4 corners of R2.

Veuillez utiliser les fils jaunes. Répéter 4 fois : faire 3 brides, 1 maille en l'air, puis dans le même espace, faire 3 brides, 2 mailles en l'air, et encore 3 brides, suivies d'1 maille en l'air. Cela donne un total de 36 mailles. Remarque: Chaque groupe (3 dc, ch) est travaillé au milieu de chaque côté du R2, et chaque groupe (3 dc, 2 ch, 3 dc, ch) est travaillé dans chacun des 4 coins du R2

4



Now you have finished 1* square pieces. Repeat the above steps to make 6x square pieces (Note: You can choose any colour combination you like).

Vous avez maintenant terminé 1 pièce carrée. Répétez les étapes ci-dessus pour réaliser 6 pièces carrées (Remarque : vous pouvez choisir les combinaisons de couleurs que vous aimez).

5



Repeat the same process and 6 squares will be finished.

Répétez le même processus et vous obtiendrez 6 carrés terminés.

6



Take 2 of the squares and line the edges up. Use the plastic needle and some extra thread to sew the pieces together. Pull the thread in between the loops of each square to connect. Knot the thread at the end and cut. Hide the excess within one of the loops. Continue with the rest of the squares to connect all square pieces.

Prenez 2 des carrés et alignez leurs bords. Utilisez l'aiguille en plastique et un peu de fil supplémentaire pour coudre les pièces ensemble. Passez le fil entre les boucles de chaque carré pour les relier. Faites un nœud à la fin et coupez le fil. Cachez l'excédent dans l'une des boucles. Continuez avec le reste des carrés pour assembler toutes les pièces carrées.

7

(Please use the purple yarns) Make 210 sc at each outermost knot. [210 sts]

(Veuillez utiliser les fils violets) Faire 210 mailles serrées à chaque nœud le plus extérieur. [210 mailles]

8

Next do a headband with triangular heads on both sides.

Ensuite, réalisez un bandeau avec des pointes triangulaires de chaque côté.

9

R1: 15 dc

(Please use the purple yarns) R1: Work 15 double crochets (dc) for a total of 15 stitches.

(Please use the purple yarns) R1: Work 15 double crochets (dc) for a total of 15 stitches.

10

R2: [dc2tog, 11 dc, dc2tog] around (13 sts)

R2: Work [1 double crochet decrease (dc-dec), 11 double crochets (dc), 1 double crochet decrease] around to total 13 stitches.

R2: Travailler [1 diminution en bride (dc-dec), 11 brides (dc), 1 diminution en bride] tout autour pour un total de 13 mailles.

11

R3: [dc2tog, 9 dc, dc2tog] around (11 sts)

R3: Work [1 double crochet decrease (dc-dec), 9 double crochets (dc), 1 double crochet decrease] around to total 11 stitches.

R3: Travailler [1 diminution en bride (dc-dec), 9 brides (dc), 1 diminution en bride] tout autour pour un total de 11 mailles.

12

R4: [dc2tog, 7 dc, dc2tog] around (9 sts)

R4: Work [1 double crochet decrease (dc-dec), 7 double crochets (dc), 1 double crochet decrease] around to total 9 stitches.

R4: Travailler [1 diminution en bride (dim. b), 7 brides (dc), 1 diminution en bride] tout autour pour un total de 9 mailles.

13



R5: [dc2tog, 5 dc, dc2tog] around (7 sts)

R5: Work [1 double crochet decrease (dc-dec), 5 double crochets (dc), 1 double crochet decrease] around to total 7 stitches.

R5: Travailler [1 diminution en bride (dim. b), 5 brides (dc), 1 diminution en bride] tout autour pour un total de 7 mailles.

14



R6: [dc2tog, 3 dc, dc2tog] around (5 sts)

R6: Work [1 double crochet decrease (dc-dec), 3 double crochets (dc), 1 double crochet decrease] around to total 5 stitches.

R6 : Travailler [1 diminution en bride (dc-dec), 3 brides (dc), 1 diminution en bride] tout autour pour un total de 5 mailles.

15



R7: [dc2tog, 1 dc, dc2tog] around (3 sts)

R7: Work [1 double crochet decrease (dc-dec), 1 double crochets (dc), 1 double crochet decrease] around to total 3 stitches.

R7: Travailler [1 diminution en bride (dc-dec), 1 bride (dc), 1 diminution en bride] tout autour pour un total de 3 mailles.

16



51 ch.

Please use the purple yarns, and make the chains as long as you need for your head.

Veuillez utiliser les fils violets et faire une chaînette aussi longue que nécessaire pour votre tour de tête.

17



Now that one side of the lanyard is complete, do the same for the other side.

Maintenant qu'un côté du cordon est terminé, faites la même chose de l'autre côté.

18



And that's how we finish crocheting this hairband!

Et voilà comment nous terminons le crochet de ce bandeau!